



## PROYECTOS Y ACTIVIDADES ADICIONALES

Cuando los jóvenes aprenden La Verdad Sobre las Drogas y se dan cuenta de lo importante que es la información, ellos de manera natural quieren compartir este conocimiento con otros. Ellos tendrán muchas ideas creativas propias sobre cómo hacer campaña a favor de una comunidad sin drogas.

169

Un grupo en Adelaida, Australia, habló con los funcionarios de la ciudad sobre el programa La Verdad Sobre las Drogas y obtuvo un permiso para pintar un mural en las paredes de una estación de ferrocarril. En otra ciudad un grupo patrocinó unos juegos tipo olímpico en los cuales participaron 300 niños y adolescentes en carreras de relevos y pintaron una pancarta gigante. Otros grupos han participado en desfiles civiles, llevando grandes pancartas de La Verdad Sobre las Drogas. Otro equipo en el Reino Unido patrocinó una serie de conciertos de rock libre de drogas y creó un libro educativo a todo color que distribuyeron a escolares.

Poner en marcha tu propia actividad de La Verdad Sobre las Drogas empieza por decidir que quieres que tus amigos, familiares o miembros de tu comunidad estén libres de drogas.

A continuación hay un resumen de las actividades más populares que cualquiera puede hacer en cualquier lugar para difundir el mensaje libre de drogas:

- Lee el folleto *La Verdad Sobre las Drogas* y los folletos individuales de educación sobre drogas de esta serie.
- Comparte los folletos con otros y obtén su acuerdo para trabajar contigo en una actividad.
- Usa las actividades descritas en esta sección para fomentar una vida sin drogas. Comienza con un stand de información o un evento de firmas en favor de un Mundo Libre de Drogas en escuelas, ferias u otros actos públicos de la comunidad.
- Sé creativo. Sea lo que sea lo que decidas hacer, encontrarás acuerdo general para ello y apoyo para tus acciones de prevención de drogas y la mayoría de alcaldes, agentes de



de policía, maestros y comerciantes estarán encantados de ayudarte con tus eventos y actividades de grupo.

- Documenta tus eventos con buenas fotografías y videos. Esto te permitirá mostrarle a otros lo que hiciste y obtener su apoyo para más actividades.

### COLOCAR STANDS DE INFORMACIÓN

Coloca un stand o caseta de información de La Verdad Sobre las Drogas donde la gente pueda hacer preguntas y aprender los datos sobre las drogas. Escoge un parque local, centro comercial, feria, escuela, cualquier lugar en el que haya mucha gente. Consigue los permisos necesarios y colócalo, con una pancarta de la Verdad Sobre las Drogas y folletos en exposición, para que los puedas repartir. Proyecta el video de los anuncios de servicio público: Ellos Decían... Mentían en un equipo audiovisual portátil.

170

Los jóvenes voluntarios que están en el stand pueden responder a las preguntas usando su conocimiento de los folletos de educación sobre drogas. También pueden invitar a ex consumidores de drogas a que vengan al stand y cuenten sus experiencias. Estos informes de primera mano sobre cómo las drogas pueden destrozar una vida conllevan una gran cantidad de impacto emocional.

### DISTRIBUYE MATERIALES DEL PROGRAMA

Una parte importante al dar a conocer la Verdad Sobre las Drogas es la distribución de folletos. Entrégalos a muchedumbres o de puerta en puerta, invitando a la gente a visitar el stand de información o a participar en eventos de concientización sobre las drogas. Los voluntarios por lo general visitan tiendas de la zona para obtener su apoyo y cooperación para transmitir el mensaje de libre de drogas poniendo posters en los escaparates de las tiendas y poniendo folletos a la vista en sus mostradores para que sus clientes los tomen. La mayoría de los comerciantes están encantados de ayudar de esta manera. Se pueden hacer pedidos de los folletos gratuitamente en [drugfreeworld.org](http://drugfreeworld.org).

### APOYA LOS EVENTOS DE RECOLECCIÓN DE FIRMAS PARA LA PROMESA POR UN MUNDO LIBRE DE DROGAS

Millones de personas de toda condición han hecho la promesa de llevar una vida sin drogas. Coloca una promesa de tamaño póster (o mayor) en tu stand de información de La Verdad Sobre Las Drogas. Esta es una actividad muy popular. Luego presenta estas promesas con cientos o miles de firmas a los líderes de la comunidad en reuniones con medios de comunicación para elevar la conciencia del público sobre las drogas o para ganar el apoyo de la ciudadanía en acciones, celebraciones o conciertos de prevención de drogas. También puedes preparar una visita de escolares o de alguna delegación a atletas famosos, artistas, políticos o autoridades con La Promesa para Adultos por Un Mundo Libre de Drogas para que la firmen los adultos. Deja constancia de estas celebraciones



con videos y fotografías y pide a los medios de comunicación local que den cobertura a tus actividades.

Aquí tienes varias ideas de cómo usar los compromisos para difundir el mensaje de estar libre de drogas.

**Haz que los atletas firmen la promesa:** Los atletas profesionales siempre están dispuestos a apoyar actividades de prevención contra las drogas. Una acción simple que pueden llevar a cabo es firmar públicamente La Promesa para Adultos por Un Mundo Libre de Drogas en presencia de medios de comunicación, alumnos, funcionarios públicos o compañeros. Para preparar tales reuniones, ponte en contacto con un atleta o con la oficina local de un equipo deportivo, convoca una reunión y presenta la campaña a un jugador o a un funcionario público. Prepara una celebración de recolección de firmas con una delegación especial de jóvenes que presente la promesa. La ocasión sería documentada con fotografías y videos que podrían usarse luego en acciones promocionales o enviarse a los medios de comunicación locales que pueden dar mayor publicidad de tus actividades de concientización sobre las drogas.

171

**Haz que funcionarios públicos y líderes comunitarios firmen la promesa:** Los alcaldes, miembros del ayuntamiento y otros funcionarios están a menudo dispuestos a reunirse con una delegación de gente joven, siempre que tengan una buena razón, y la presentación del programa de La Verdad Sobre las Drogas y la recolección de firmas de la Promesa para Adultos por Un Mundo Libre de Drogas es esa buena razón. El gobierno de la localidad y los funcionarios generalmente son muy cuidadosos a la hora de preparar estas reuniones.

Las dos versiones de la promesa (la que está dirigida a la juventud y la que va dirigida a los adultos) se incluyen en esta Guía para fotocopiarlas y pueden ser descargadas como archivos para imprimir de [drugfreeworld.org/educators](http://drugfreeworld.org/educators).